

令和7年度

高校生と乳幼児親子のふれあい交流

市川南高等学校の保育基礎コース3年生のみなさんと、市川こども館の親子のみなさん

10月31日(金)『高校生と乳幼児親子のふれあい交流』が開催されました。 高校生の手遊びやエプロンシアター楽しかったです！ グループごとの交流では、高校生のみなさんから質問したり、エコー写真や、出産直後の写真などを見ながら、妊娠・出産・子育てのお話を聞きしました。 高校生のみなさんからは、素敵な🎃ハロウィンのプレゼント🎁 “ありがとうございます！” ご参加いただいた乳幼児親子のみなさまのご協力のもと、次世代育成につながる交流（授業）となりました。

子育てについて、お父さんの気持ちもお聞きしました。



エコー写真見せてもらいました。
貴重な体験です！



泣いててもカワイイね



エプロンシアター楽しかったです！



大切な写真、..
ありがとうございます。

ハロウィンのダンス 🎃



インタビューありがとうございます。



保護者のみなさまの感想

- ・しっかり将来のことを考え、準備していて素晴らしいと思います。
- ・出産、育児を振り返る良い機会になりました。あっという間の1年4か月。とっても充実していたなーと思いました。
- ・私自身、高校生と関わる機会がなかったので、とても楽しかったです。写真やエコーを見返しながら、自分の1年間を振り帰るきっかけになりました。将来素敵なお仕事にならぬかとおもいます。
- ・とても楽しいひとときでした。こちらからの質問にも丁寧に答えてください、今後の育児の参考になりました。来年も参加したいと思いました。素敵な保育士さんになって、またお会いできるのを楽しみにしています。数年後・・預けられたらおもしろいね!という話になったので!
- ・とても勉強されており、受け答えも丁寧で好感が持てました。皆さんの将来は明るいと思います。
- ・普段触れ合うことのない高校生のみなさんと交流することができて、とても良い体験になりました。皆さん一生懸命準備して、触れ合ってくださったのが伝わってきました。ありがとうございました。
- ・絵本、エプロンシアター楽しかったです。

一部抜粋で記載しています

高校生のみなさまの感想

- ・保護者の方とお話しは、普段聞くことができない質問をたくさんてきてよかったです
- ・母子手帳を見せてもらったこと。普段は見られないものが見れて、とても新鮮だった。出産時に大変だったことなど様々なことが聞けた。
- ・お子さんが約370gで産まれて、今元気に過ごしているというお話を聞いて、生命力のすごさが伝わってきて、とても印象に残っています。他にもたくさん気になっていたことが聞けて良かったです。
- ・実際に乳幼児に触れ合うことで、普段の保育の授業とは違う学びが身についた。保護者がエコー写真を見せてくれて子育てで大変だったことや、幸せだった瞬間など実際のエピソードを交えて、はなしてくださいましたことで、とても勉強になった。
- ・保護者の方に協力していただきながら、発表をしたので、赤ちゃんたちの表情がとても豊かで楽しかったです。場があたたかく、安心して発表できました。
- ・自分のも見たことない生まれる前の写真を、前日にわざわざ作ってくれて、すごくびっくりしました。
- ・こどもは様々な性格の子が本当にたくさんいて、その子を育てているお母さんたちは「スゴイな」と感じた
- ・笑顔がかわいかったです。将来子どもを産みたいなと思いました。

市川南高等学校のみなさま！親子のみなさま！来年の『高校生と乳幼児親子のふれあい交流』も、お待ちしています。

◆みんなのこれからを応援しています◆

この行事に携わってくれたみなさま、ありがとうございました。

市川市 市川こども館